



Il n'est pas permis à un musulman d'éviter son frère plus de trois jours de sorte que, lorsqu'ils se rencontrent, ils se détournent l'un de l'autre. Et le meilleur des deux est celui qui salue l'autre en premier.

Aboû Ayyoûb Al-Ansârî (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a dit : « Il n'est pas permis à un musulman d'éviter son frère plus de trois jours de sorte que, lorsqu'ils se rencontrent, ils se détournent l'un de l'autre. Et le meilleur des deux est celui qui salue l'autre en premier. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a interdit que le musulman rompe avec son frère musulman plus de trois nuits de sorte que, lorsque chacun rencontre l'autre, ni il le salue et ni il parle avec lui. Et le meilleur des deux protagonistes est celui qui essaye de faire disparaître cette rupture en commençant par saluer. Ici, le sens voulu du terme "rompre" désigne la rupture en raison d'un problème d'égo et non pas concernant un droit d'Allah, Exalté soit-Il, comme le fait de rompre avec des personnes désobéissantes, des innovateurs, des mauvais compagnons. Ce genre de rupture n'est pas délimitée dans le temps mais fonction de l'intérêt à l'observer, elle cesse par la cessation de celui-ci.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5365>